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2021-2022｜奉仕しよう　みんなの人生を豊かにするために　SERVE TO CHANGE LIVES

奉仕を実践、親睦を深め、会員個々のロータリー活動を充実させよう
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2022. ３.29（火）　第3246回　例会報告
例会日…火曜日（12：10）～ロイヤルチェスター前橋
（第1回　昭和28年9月8日創立）

会　　　長…長谷　浩克

幹　　　事…小林　幹昌

クラブ会報委員長…髙橋　秀実

編　集　者…阿部慎之介

  退会の挨拶  　

清水建設（株）

米田　俊博会員

  点　鐘  　長谷会長

  ロータリーソング  　「奉仕の理想」

  ビジター紹介  　長谷会長

◎外部講師

　ピアニスト

　　　渋川　ナタリ　さん

  委嘱状  　山田会員

  会長報告  　長谷会長

３月22日に、まん延防止特別措置

が解除となりましたので、Zoom例会

からZoom配信と会場出席のどちらか

を会員の皆さんに選択していただくハ

イブリッド例会に移行いたします。

なかなか感染者が大きく減少しない状況ですが、早

く全会員が例会場で会することができることを祈りた

いと思います。

本日は、ピアニストの渋川ナタリさんをお迎えした

外部卓話で、十分な時間を確保したいため、会長報告

のみとさせていただきます。

会員の退会の関係です。

もうすぐ４月の新年度を迎え、人事異動の時期でもあ

ります。日本生命の林徹郎会員が転勤されるということ

で今月上旬の例会で退会のご挨拶をしていただきました。

また、ご挨拶いただきましたが、清水建設の米田俊

博会員も異動に伴い退会となります。私的には米田さ

んと言えば、ゴルフがすごくお上手との印象が強烈です。

また、セコム上信越㈱の猪熊政和会員は会社を退社

されるとのことで退会され、オリックスの友澤敏朗会

員、アサヒビールの松葉晴彦会員、ＳＭＢＣ日興証券

の小林正貴会員が転勤のため退会となります

これまでご紹介した会員以外にも、残念ながら人事

異動などに伴い当クラブを離れる方がおられるかもし

れません。

奨学生の関係です。

当クラブでお預かりする米山奨学生の方が決定しま

した。モンゴルの女性で「ブヤンダライ・バトツェツェ

グ」さんという方で、群馬大学　医学部博士課程４年

生で「内分泌代謝学」が専攻です。奨学期間は2022年

４月～ 2023年３月の１年間で、カウンセラーは山田

邦子パストガバナーにお願いします。この方は、当ク

ラブに大変関係が深い「バトゲレル・オイドブ」さん

の息子さんの奥さんです。

馴染みの少ない方に少し説明しますと、2005年～

2006年にかけて当時群馬大学に留学していたオイドブ

さんを、当クラブで米山奨学生としてお世話しました。

その後オイドブさんとのつながりもあり、国際奉仕活動

としてグローバル補助金を利用し、2013年にモンゴル国

立健康科学大学へのリハビリテーション治療実習器具の

寄贈や、2018年には聴覚障害児童を教える教員の方を招

待するなどして、聴覚に障害がある子供たちを教育する

ノウハウを教える職業訓練を実施した実績があります。

当クラブの国際奉仕の架け橋となってくれた方のご

家族と、また縁がつながる素晴らしいことと思います。

また、前橋国際奨学生の関係ですが、前橋国際奨学

会委員長の中島慎太郎会員を中心とした３月15日に面

接を行いました。応募してこられたのは群馬大学の学生

の方２名で、いずれも女性でした。２名とも大変真面目

で勉学に強い熱意を持っている印象でした。こちらにつ

きましては４月５日の理事会で審議し、決定しました

ら皆さんに報告させていただきます。



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

  幹事報告  　小林幹事

１ ．エモテットというパソコンのウ

イルスが流行っています。

　 前橋RCの名前や人物になりすま

してメールを送り付け、パソコン

を感染させる手口です。皆様ご注

意ください。

２ ．トンガ津波支援の箱をまわしますので、ご協力の

程宜しくお願い致します。

３ ．来週は、観桜夜間例会です、場所は前橋商工会議

所です。当初の前橋テルサではございませんので、

ご注意お願いします。

  副幹事報告  　関口副幹事

例会変更のお知らせ

碓氷安中ＲＣ、富岡ＲＣ

  出席報告  　関口会員

会　員　数： 117名

　出席者　   94名

{・実出席者　　   57名

  ・Zoom参加者   37名

　欠席者　　   23名

本日出席率：84.68％

  ニコニコBOX報告  　関㟢会員

■山田 　邦子…元米山奨学生オイド

ブ・バトゲレルさんの長男で

元国際奨学生バトゲレル・ナ

イダンフーさんが、日本の医

師国家試験に合格しました。

４月から群大病院で研修医になります。将来は

循環器内科医を目指しております。ご支援をあ

りがとうございました。

■山田 　邦子…前橋女子高校の後輩、渋川ナタリさん

のご活躍を誇りに思っています。本日の卓話を

楽しみにしています。

■関口 　俊雄…この度、全国福祉大会に於いて多年に

渡り、地域福祉の功績に依り、全国社会福祉協

議会会長表彰をいただきました。現在前橋市社

会福祉協議会の副会長をしております。

■平方 　　宏…本日の外部卓話、渋川ナタリさんのピ

アノ演奏楽しみにしています。

■都丸 　和俊…私の二男（都丸貴博）の同級生、渋川

ナタリさんのピアノ演奏に感謝して少々。

■高玉 　真光…新型コロナ感染症のクラスター発生に

ついて報告します。本年１月20日「西５号病棟」

の軽度の発熱患者さんはPCR検査が陽性と判明

し、病棟の入院患者さん全員と職員全員のPCR

検査を行いました。PCR陽性者はだんだんと増

加し、約60名となりました。高齢重症患者さん

には抗体療法を行い、２月20日には感染者は減

少し、３月１日からは救急患者さんの受け入れ、

入院開始、手術患者さんにも対応出来るように

なりました。皆様の協力に感謝致します。

■鴻田　　敦…皆勤賞頂だいしました。10年です。

■小林 　洋樹…この度株式会社三進は令和４年３月

22日をもちまして創立90周年を迎える事が出

来ました。地域社会の皆様に支えられ事業継続

が出来ました事に感謝し今後は弊社を育てて頂

きました全ての皆様に恩返しをする事が出来る

様、一層努力して参ります。また創立記念日の

前日は私の誕生日でしたので周年記念に一層花

を添える素晴らしいお花を頂きました。重ねて

御礼申し上げます。ありがとうございました。

■西川　定男…リモートの間欠席してしまいました。

■宮㟢 　瑞穗…結婚記念日の美しいお花をありがとう

ございました。

■紺　 　正行…結婚記念日にきれいなお花をお送りい

ただきありがとうございます。

■野田 　　強…３月ゴルフ部コンペにおいて天候とメ

ンバーに恵まれ優勝する事ができました。よう

やく妻の分のバカラを手にする事ができ、我家

に平和がおとずれました。

■黒㟢 　　徹…結婚記念日に綺麗なお花を有難うござ

いました。サプライズとなったようで、妻からす

ぐにLINEが届きました。また下の娘もとても喜

んでいました。これがきっかけで自宅に帰った際

にロータリー活動について会話が弾みました！

■小林 　正貴…誕生日のお花ありがとうございました。

子供が抱えて喜んでおります。

  外部卓話  　

プログラム委員会

平方委員長

３月ゴルフ例会
富岡ゴルフ倶楽部 令和４年３月27日（日）

順位 プレイヤー名 OUT IN GROSS HDCP NET

優勝 野 田 　 強 42 43 85 12 73

準優勝 都 丸 高 志 43 49 92 18 74

３位 三 原 豊 章 45 50 95 20.4 74.6


